
    

    

 

 

 
 

10月 24日（木）に【校内
こ う な い

合唱
がっしょう

コンクール】と【展示
て ん じ

・発表
はっぴょう

】で構成
こ う せ い

する「文化
ぶ ん か

祭
さ い

」

を開催
か い さ い

しました。 

全学年
ぜ ん が く ね ん

の生徒
せ い と

が体育館
た い い く か ん

へ入り、それぞれの学年の合唱
がっしょう

を聴
き

き合
あ

いました。音楽
お ん が く

の専門家
せ ん も ん か

ではありませんが、学年が上がるごとに合唱の完成度
か ん せ い ど

が高
た か

まっていたと思いました。 

実際
じ っ さ い

に大勢
お お ぜ い

の人の前で歌
う た

った生徒の皆
み な

さんは、緊張
きんちょう

したことでしょう。でも、それも一

つの経験
け い け ん

として、これからの取組
と り く み

に活
い

かせられるところがあるかもしれません。 

当日
と う じ つ

、保護者
ほ ご し ゃ

の方々
か た が た

には、限
か ぎ

られたスペースでの取組ということもあり、入場
にゅうじょう

制限
せ い げ ん

をか

けさせていただきました。なお、合唱コンクールのようすは、今回
こ ん か い

もオンラインでのライ

ブ配信
は い し ん

ならびに事後
じ ご

配信を行いました。 

生徒作品
さ く ひ ん

の展示につきましても、当日午前中
ご ぜ ん ち ゅ う

に保護者の方々に見学
け ん が く

していただきまし

た。各教科
か く き ょ う か

、部
ぶ

の力作
り き さ く

を、ご覧
ら ん

いただきありがとうございました。 

合唱コンクール結果   

 

【１年生】   ＜金賞＞ ４組    ＜銀賞＞ １組 

指揮者賞  １名 

【２年生】   ＜金賞＞ ５組    ＜銀賞＞ １組 

指揮者賞  １名 

【３年生】   ＜金賞＞ １組    ＜銀賞＞ ４組 

指揮者賞  １名 

 

10月上旬
じょうじゅん

にあった体育
た い い く

祭後
さ い ご

、限られた時間のなかでの練習
れんしゅう

・取組でしたが、いずれの

学年、学級も素晴
す ば

らしい合唱を披露
ひ ろ う

してくれました。 

１年生にとっては、中学校で初
は じ

めての合唱コンクールでした。体育館内の雰囲気
ふ ん い き

がいつ

もと違
ち が

い、また、トップバッターということもあり緊張したでしょう。しかしながら、指
し

揮者
き し ゃ

に合わせ、声量
せいりょう

等
な ど

を意識
い し き

したいい合唱でした。 

２年生は、一年前の合唱からずいぶんと成長
せいちょう

を感
か ん

じました。きれいなハーモニーを感じ

る場面が多々
た た

ありました。次
じ

年度
ね ん ど

につながる、全体的
ぜ ん た い て き

に味
あ じ

わいのある素敵
す て き

な合唱を創
つ く

り上

げてくれました。 

３年生は、今年も素晴らしい合唱を聴かせてくれました。最上級生
さいじょうきゅうせい

としての貫禄
か ん ろ く

を感じ

ました。どの学級も見事
み ご と

でした。今回の姿
すがた

は、１・２年生の心の中に残
の こ

り、来年
ら い ね ん

、再来年
さ ら い ね ん

につながっていくはずです。 
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10月 29日（火）、今にも雨
あ め

が降
ふ

り出
だ

しそうな四日市市
よ っ か い ち し

中央
ちゅうおう

緑地
り ょ く ち

公園
こ う え ん

トリムコース。（男子の部の終盤
しゅうばん

に雨が降り出しました。） 

女子の部は 9:30、男子の部は 10:45にスタートでした。 

本校チームは、男女とも精一杯
せ い い っ ぱ い

力走
り き そ う

してくれました。自己
じ こ

ベスト

の走りができた選手
せ ん し ゅ

もいたと思います。結果
け っ か

は、男女とも 21 位

でした。 

この大会に参加
さ ん か

するため、希望者
き ぼ う し ゃ

等
な ど

を募
つ の

り参加してくれた選手たちですが、自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

の

ため、仲間
な か ま

のため、朝夕
あ さ ゆ う

の練習に参加し、大会当日も本当によく頑張
が ん ば

ってくれました。当

日、選手としてではなくサポートとして応援
お う え ん

してくれた生徒の姿

もとても良
よ

かったです。今回、駅伝
え き で ん

に参加してくれた生徒の皆さん

ありがとう。 

また、その駅伝シーズンのときは、「走ってみたい」という人を

中心に協力
きょうりょく

してくれると嬉
う れ

しいです。 

 

 

 11 月１日（金）の 5 限目、体育館においてＰＴＡ親子
お や こ

人権
じ ん け ん

講
こ う

演会
え ん か い

を開催
か い さ い

しました。 

講師
こ う し

は、吉本
よ し も と

興業
こうぎょう

東海
と う か い

支社
し し ゃ

に所属
し ょ ぞ く

するお笑
わ ら

い芸人
げ い に ん

の田中 哲也

（おれんじ田中）さんです。 

講演では、田中さんが学生
が く せ い

時代
じ だ い

に経験
け い け ん

した『いじめ』のことや、

人と人とのよりよい関
か か

わり方について、ユーモアを交
ま じ

えながらも心に響
ひ び

く内容でお話
は な

しい

ただきました。ついつい話の内容に引
ひ

き込
こ

まれてしまった…という人もいたのではないで

しょうか。（タオルをつかった納豆
な っ と う

体操
た い そ う

？もありました。） 

田中さんには、３年前にも本校で講演していただいています。田

中さんの言葉や思いは、話を聞いた生徒の皆さんの心のなかに大切

に残していってほしいですし、これからの生活の中で他者
た し ゃ

との関わ

りにおいて活
い

かしていってほしいと思いました。 

田中さん、そして当日、会の運営
う ん え い

やご出席
しゅっせき

いただきましたＰＴＡ

の皆さまありがとうございました。 

 

 自転車通学「安全確認」  

 

・自転車は１列で走行します！２列３列で並走しません！！ 
・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！ 
・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！ 


